

Artículo CEPAL

(Comisión Económica para América Latina y el Caribe)

Instituciones y crecimiento ¿Puede el capital humano ser un vínculo?

Reseña:

Artículo que pretende contribuir a dar respuesta a las grandes interrogantes: ¿Cuáles son las instituciones que tienen más importancia para el crecimiento económico y por qué? ¿Pueden medirse las instituciones pertinentes y, en caso afirmativo, cómo? ¿Puede demostrarse su efecto sobre el crecimiento económico? ¿Cuáles son los determinantes de estas instituciones? ¿Cuál es el vínculo entre las instituciones y el crecimiento económico? ¿Puede ser el capital humano?

Link de Consulta:

http://repositorio.cepal.org/bitstream/handle/11362/12080/064007027_es.pdf?sequence=1